
（第６号様式） 

 

座間市立東原小学校 学校運営協議会 会議録 

 

会議の名称 第２回 東原小学校 学校運営協議会 

開 催 日 令和 ５ 年 ９ 月 ２７ 日（ 水 ） 

開 催 時 間 １５時００分  ～ １６時３０分 

 開 催 場 所 東原小学校  P’Sラボ  

議     長 司会（教務） 熟議での進行は総括教諭 

出 席 者 学校運営協議会委員７名，校長，教頭，教務，職員５名 

傍 聴 の 可 否     可 傍 聴 者 数 ４ 名 

会 議 の 内 容 

【議 題】  

１．学校長あいさつ ２．会長あいさつ ３．協議「学校・地域で目指す子ども像」 

４．その他（自治会での取り組み，ひがしフリースペース，ＣＳ応援隊について） 

【主な意見・決定事項など】 

・応援隊のみなさんのご協力がとてもありがたい。地域の方に声をかけてもらう

ことで、交流の機会となっていると思う。 

・応援隊では、学習へのボランティアと月２回の学校周りのクリーン作戦を実施

している。メンバーの高齢化もあり、最近は参加者が固定化されてきている。 

 自治会では市民レク、避難所開設訓練、美化デーを予定している。 

・「豊かな心を育むひまわりプラン」動画視聴（地域用） 

・「学校・地域で目指す子ども像」について熟議（2グループに分かれる） 

 教職員から子どもたちの良い点と課題点を出してもらい、目指す児童像に合わ

せて仕分けをしたところ、「自ら」「すすんで」の部分での課題が多い傾向が見

られた。地域での子どもたちの様子を出してもらい共有する。 

・子どもたちのあいさつは、決まった子がよくしている。朝はあまり元気ないよ

うだが、地域側がらも肩書きがない立場だと声をかけにくいところがある。 

 （知らない人には近づかないように言われている？） 

・地域のイベントが復活し開催されている。参加している子どもたちの様子は、

とても生き生きとイベントを楽しみ、挑戦している姿が見られてよかった。 

・高学年の児童は思春期を迎え、あいさつがしにくくなってくる。それでも、あ

いさつをした方がよい？人にはしている。地域で見守っていくことが大切だと

思っている。 

【配付資料】 

・豊かな心を育むひまわりプランリーフレット ・自治会の取り組み説明文書 

・ひがしフリースペースチラシ  

次 回 開 催 予 定   令和５年１１月２２日（水） １５時００分より 

 


